

チーム強化支援金贈呈式 応援レンタカー提供



第一商事の清水聖也社長（右）とジュビロ
磐田の藤田俊哉スポーツダイレクター

の特別レンタカー（貸
出場所）第一商事EN

第一
商事

【磐田市】S

EOS鳥之瀬SS)を提供、売上金の一部を支援金として還元することで、ジュピロ磐田のチーム強化への貢献を図る。

第一商事は、2021年からヤマハスタジアムアドボーディングサービスとなり、2023年からは「ジュピロ応援レンタカー」サービスを開始、2023年の今シーズンは「ジュピロ応援レンタカー」「イメージキャラクター」として「SHONO」さんを起用することと

ウェーでの試合観戦でも利用し、敵地で注目的だった”という声もあった。応援レンタカーが街中を走ると活気つき、地域が“ジュピロの街”という印象を与えたのではなかと思う。昨年は試合があるときの利用がほとんどだった。ホームゲームだけでなく、アウェーの試合の際や、デートやサプライズ、接待など、多様な利用方法の提案をもつと発信していきたい。

今シーズンはSHONOさんにジュピロ応援レンタカーのイメージジキャラクターをしていてただくことになった。ジュピロ磐田が“J1”に昇格してくれることを祈っている」と期待を示す。

「ジュピロ応援レンタカー」は現在、1台のみの運用だが、今後利用率向上を図ることで増車も前向きに検討。レンタカーメニューとして「試合日プラン」と「通常日プラン」を用意している。「ジュピロ応援レンタカー チーム強化支援金贈呈式」には清水社長、ジュピロ磐田の藤田俊哉スポーツダイレクターが出席した。清水社長は「ジュビロ応援レンタカーについては”目立つて良い”という声が多くかった。街中でチームを応援していることをアピールできる、という気持ちになつてもらえるよう、ホームゲームのときだけでなく、ア

ジユビロ磐田とコラボ